

Bilan des activités 2024 Association Nebomore

Partenariats :

- Année marquée par une bonne évolution des partenariats.
- Celui avec le Schluck N'Spiel est officiellement toujours actif, mais à part l'AGO de janvier, aucun événement là-bas.
- Le partenariat avec Vent Divin se renforce avec une régularité des événements là-bas, ~1 fois par mois (sauf à la fin de l'année car beaucoup d'annulations).
- Pour la Sauce aux Jeux : participation à l'Escapade Nocturne, mais aussi à quelques autres de leurs événements réguliers, avant de prendre de la distance en fin d'année.
- Officialisation et renforcement du partenariat avec les Savons d'Hélène.
- Rapprochement avec la Station LGBTI et avec le Bistrot du Barbu (Molsheim).
- Rapprochement avec le GEM Aspies & Cie de Strasbourg, suite à une demande de leur côté afin de rapprocher nos passions communes, nos membres et d'échanger des connaissances.
- Continuation du partenariat de distribution de nos kits d'initiation des Chroniques de Nebomore avec JeuDéLire, distributeur de jeux basé à Marseille.
- Fin du partenariat avec l'Algorithme.

Festivals :

- Festival International des Jeux de Cannes 2024 (22 au 25 février) : participation au stand de présentation de notre distributeur JeuDéLire, un kit de jeu vendu par ce biais, 5 parties de Kamicha et une partie de Nebomore.
- Festival du Jeu de Rôle de Kaysersberg (4-5 mai) : tenue d'un stand tout le week-end avec présentation de nos activités et vente de kits + goodies, 2 parties des Chroniques de Nebomore (dont une introductive à la deuxième édition), des petites parties de Kamicha, 2 parties de Shaan, 1 partie de Stalker et 1 partie de The Wait. Toujours une grosse présence de l'association au festival, des retrouvailles de plus en plus habituelles et quelques nouvelles rencontres.
- Fessti Jeux à Schwindratzheim (9-10 novembre) : tenue d'un stand tout le week-end avec présentation de nos activités, 2 parties des Chroniques de Nebomore et une partie de Kamicha.
- Joutes du Téméraire à Nancy (16-17 novembre) : tenue d'un stand tout le week-end avec présentation de nos activités et vente de kits + goodies, une bonne centaine de personnes au stand, 2 parties des Chroniques de Nebomore et une de Kamicha.

Events jdr :

- Vent Divin :
 - Une table de découverte de Cats la Mascarade, le samedi 13 janvier, lors de leur marché médiéval avec L'Échoppe d'Eowyn et Les mondes de Lundazepa.
 - Une table de Kamicha, le samedi 17 février.
 - Une table de Kamicha, le samedi 23 mars.
 - Une table de Fabula Ultima, le samedi 11 mai.
 - Une table de Shaan, le samedi 15 juin.
 - Deux sessions d'une partie de jdr horrifique, le samedi 6 juillet, à l'occasion des 14 ans de la boutique.
 - Une table de Sombre, le samedi 3 août.
 - Une table de The Caravan, le vendredi 9 août.
 - Une table de Cats la Mascarade, le samedi 14 septembre.
- Savons d'Hélène :
 - Une table de Kamicha, le mercredi 14 février.
 - Une table de Shaan, le jeudi 19 septembre.

- Deux tables de découverte (Nebomore et Kamicha) au Bistrot du Barbu (Molsheim), le samedi 21 septembre.
- Une table de jdr horreur type Cthulhu au FEFFS, le jeudi 26 septembre. (Deux autres prévues mais pas assez d'inscrit-es.)
- Une table de découverte de Cats la Mascarade à la Station LGBTI, le mardi 10 décembre.
- Une table de découverte de Donjons et Chatons au GEM Aspies & Cie pour leurs membres le mardi 17 décembre.
- Quatre parties des Chroniques d'Alfyn en ligne, animées par Tharos avec nos membres en joueur-ses.
- De nombreux tests de parties de jdr divers et variés entre nos membres.

Projets divers :

- Une formation sur le féminisme, les représentations de genre et le sexisme ordinaire auprès de l'association NousToutes Unistra, à destination de nos membres et MJs, dans le but d'aider à la direction inclusive de l'association notamment dans les parties proposées publiquement, le 22 mars.
- Quelques avancées de préparation pour les formations sur les TSA et TDAH.
- Préparation avec Eqtas.e du travail de formation sur l'inclusivité qu'ils pourront nous fournir.
- Continuation du gros travail pour sortir dans le futur un livre de recettes de cuisine lié à l'univers des Chroniques de Nebomore, avec beaucoup de tests de recettes réalisés entre membres. La liste des recettes que contiendra le livre est bientôt finalisée. Il contient également beaucoup d'informations sur l'univers V 2.0 des Chroniques de Nebomore.
- Participation à un tournoi du jeu Star Wars: Bounty Hunter en partenariat avec Vent Divin.
- Une nouvelle version des statuts, plus pertinente par rapport à nos activités actuelles, a été validée en AGE le 1er mai.
- Création d'une nouvelle charte de règlement intérieur (pas encore finalisée).
- Basculement de notre site internet sur un nouvel hébergeur, avec plus de contrôle de notre part dessus, en attendant de pouvoir en faire une refonte complète.
- Participation à l'Escapade Nocturne, événement de la Sauce aux Jeux tournant autour de l'univers de Donjons & Dragons et pour lequel nous avons préparé la ville avec tout son décor et son histoire servant de base aux scénarios de l'événement.
- Révision du protocole d'annonces de nos parties publiques, afin d'y inclure toutes les informations utiles, notamment celles nécessaires à l'inclusivité (accès PMR, ambiance du lieu, ambiance de la partie, outils de sécurité émotionnelle, etc.).
- Deux ateliers internes à l'association, portant sur la sécurité émotionnelle et ses outils pendant les parties, aux Savons d'Hélène, le 3 juin et le 7 août.
- Sortie entre membres sur l'Ill autour de Strasbourg avec un bateau sans permis, le 27 juillet.
- Sortie camping entre membres à Baerenthal, le 31 août.
- Participation de certain-es de nos membres à plusieurs Bières Rôlistiques (soirées de discussions autour de thèmes précis du jdr) de la Sauce aux Jeux.
- Participation de certain-es de nos membres à diverses conventions de jdr dans toute la francophonie, pour découvrir des jdr et élargir notre réseau.
- Fin des soutiens aux financements suite à l'épuisement du fond Ulule restant.
- Réalisation d'un rescrit fiscal auprès de la DRFIP pour faire reconnaître l'association d'intérêt général (réponse en attente, documents supplémentaires à fournir).
- Préparation de sessions d'auto-formation en interne autour de sujets liés à l'inclusivité, avec pour principe que chaque membre amène une œuvre (livre, article, podcast...) qu'il partage aux autres avec un temps de discussion (à venir bientôt).
- Préparation de nouveaux t-shirts avec l'Ankou (un monstre du bestiaire) comme design, commande à venir début 2025.

- Une nouvelle illustration pour le recueil de scénarios de la V2 de Nebomore arrive bientôt, par l'illustrateur du kit d'initiation.
- Une carte X aux couleurs de l'asso est également en préparation.
- Projet de stickers avec des illustrations dans un style "mignon" pour vendre sur nos stands. L'Hermitaure dessiné par un de nos membres est déjà prêt.

Avancées sur le jdr Les Chroniques de Nebomore :

- Rédactions de plusieurs "mallettes" ou ensemble de documents pour différents publics qui vont contenir des infos sur le système de jeu, sur les outils communs pour maîtriser, etc. Afin de pouvoir proposer une façon commune de jouer.
- Rédaction d'une introduction à la version 2.0 des Chroniques de Nebomore et d'une présentation courte de l'univers (associée à la présentation de l'asso).
- Préparation d'une boîte à outils sur la sécurité émotionnelle pour les MJs.
- Refonte des systèmes de classes et de progression.
- Continuation de la refonte complète du bestiaire, terminée à 93%, le travail se finira en 2025.
- 13 scénarios du nouveau kit d'initiation ont été testés (sur 25).
- Rédaction d'un essai sur les sacrifices héroïques en partie.
- Abandon de la campagne portant sur la guilde de l'Ombre, incompatible à la nouvelle version.
- Création d'un calendrier des récoltes pour servir de support au livre de recettes ou aux scénarios joués. Le calendrier convertit également les dates en dates impériales. (Récoltes de fruits et de légumes, basés sur les données en France métropolitaine.)
- Projet de calendrier pour rythmer nos années associatives. Projet gelé dans l'immédiat mais qui sera utilisé l'année prochaine sous forme de main courante afin de faciliter l'enregistrement du temps d'implication de nos membres et pouvoir en extraire plus rapidement un bilan d'activité.

Kit d'initiation des Chroniques de Nebomore :

(Rappel : L'Association Nebomore a auto-édité un kit d'initiation de l'univers de jdr des Chroniques de Nebomore grâce à un financement participatif sur la plateforme Ulule en 2020.)

L'association a continué de le mettre en avant en 2024 par différents moyens :

- présentation de l'ouvrage lors de plusieurs de nos événements ou de rencontres publiques.
- continuation du partenariat de distribution avec JeuDéLire qui a reçu en tout 60 exemplaires et en a vendu 1 en 2024.
- 9 exemplaires vendus directement par l'association (pour comparaison : 18 en 2023)

Communication :

L'association a continué à faire vivre ses réseaux de communication en 2024, principalement la page Facebook et le serveur Discord, et Instagram a été bien développé pour devenir un réseau majeur de communication. Ceux-ci sont utilisés pour annoncer les événements, les réunions, les nouveautés et créer du lien avec notre public. Un compte sur Bluesky est envisagé pour 2025.

Une mascotte est désormais élue à chaque AGO pour la promotion sur les réseaux. Cette année c'était la chienne Taïga.

L'association s'est également dotée de nouvelles affiches placardées chez nos partenaires pour parler de nos activités et recruter des MJs et de deux Linktree (un publique et un second réservé à un usage interne) avec tous nos liens utiles, en plus des supports restants des années précédentes (cartes de visite et kakemonos).

Remise à jour des liens présents sur chaque canal Discord afin d'aider aux mieux nos membres et usagers à avoir les bonnes informations aux bons endroits.

Diffusion "en masse" de flyers promotionnels auprès de 17 établissements strasbourgeois, boutiques, cafés ou autres, partenaires ou non.

Réunions :

L'année 2024 a été plus riche en projets et activités pour l'association. Cela est remarquable également par le nombre de réunions organisées au cours de l'année.

12 chapitres du Grand Conseil, environ un par mois. (Contre 5 en 2023 et 4 en 2022.)

À ceux-ci s'ajoutent les réunions des différents groupes de travail, sur les statuts en préparation de l'AGE, sur la charte, sur le bestiaire et sur d'autres petits sujets ponctuels.

Parties publiques proposées sur Discord :

Tables ouvertes au public, proposées sur le discord de Nebomore sur une période d'une année environ. En suivant notre protocole d'annonce après sa mise en place.

- The Wait fin décembre, fin décembre 2023 [Chez un·e membre]
- Les Chroniques de Nebomore, le 5 janvier 2024 [Chez un·e membre]
- Vous êtes dans une taverne, le 10 janvier [Aux Savons d'Hélène]
- Kamicha, le 19 janvier [Chez un·e membre]
- Les Chroniques de Nebomore, le 20 février [Chez un·e membre]
- Les Chroniques de Nebomore, le 1er mai [Chez un·e membre]
- Les Chroniques de Nebomore, le 8 mai [Chez un·e membre]
- Les Chroniques de Nebomore le 18 juin [Chez un·e membre]
- Sombre Maléfices, le 24 juillet [Séance nocturne à l'Orangerie]
- Fabula Ultima, le 27 juillet [Chez un·e membre]
- Les Chroniques de Nebomore, le 30 août [Chez un·e membre]
- Shaan, le 10 septembre [Chez un·e membre]
- Fabula Ultima, le 6 novembre [Chez un·e membre]
- Scénario Halloween, le 7 novembre [Chez un·e membre]
- Vous êtes dans une auberge, le 23 octobre [Aux Savons d'Hélène]
- Dans la nuit longue et glaciale..., le 03 décembre [Chez un·e membre]
- Fabula Ultima, le 05 décembre [Chez un·e membre]
- Donjons et Chatons, le 16 décembre [Chez un·e membre]
- Les Chroniques de Nebomore, le 11 janvier 2025 [Chez un·e membre]